

## Spende an die Heilpädagogische Schule der Region Thun

Der Jodlerklub Steffisburg, die Jodlergruppe Bägröseli Buchen, der Jodlerklub Heimberg und der Jodlerklub Losenegg Eriz haben als Träger vereine des 50. BernischKantonalen Jodlerfestes 2016 der Heilpädagogischen Schule der Region Thun einen Betrag in der Höhe von 4000 Franken gespendet.

Die Trägervereine haben sich dazu entschieden, vom Reinerlös aus dem 50. BernischKantonalen Jodlerfest 2016 in Steffisburg einen Betrag von 4000 Franken an die Heilpädagogische Schule (HPS) der Region Thun zu spenden. Damit wollen die Vereine die Wichtigkeit dieser regionalen Institution für Kinder und Jugendliche im Alter von 4 bis 18 Jahren mit heilpädagogischem Förderbedarf unterstreichen. Die Spende ist aber auch als Beitrag an die Solidarität zu verstehen, durch welche die überaus gelungene Realisierung und Durchführung des 50. BernischKantonalen Jodlerfestes im Juni in Steffisburg überhaupt möglich war. Im Beisein von HansRudolf Zaugg, Präsident des Vereins HPS der Region Thun, und Simon Graf, CoSchulleiter, haben Jürg Marti, Gemeindepräsident und OKPräsident des Jodlerfestes sowie die OKMitglieder Daniel Schwarz und Arnold Reber den Check überreicht.

HansRudolf Zaugg, Präsident des Vereins Heilpädagogische Schule der Region Thun nimmt den Check von Jürg Marti, Gemeindepräsident und OKPräsident, mit Handschlag entgegen. Simon Graf, CoSchulleiter und die beiden OKMitglieder Daniel Schwarz und Arnold Reber sowie die Schüler freuts.